

# Valoran aportación

[Evllyn Cervantes](#)

Después de hacer pública su renuncia, Margarita Zavala se reunió con los integrantes del Consejo Político de su candidatura, los 32 coordinadores estatales de su campaña y su equipo de asesores.

"Ella entiende perfectamente bien que no hay posibilidades de que pueda salir ganadora en esta contienda, pero la aportación que ella hace en materia de democracia, creo que es algo sumamente importante", comentó en entrevista Sergio Bolio, coordinador de la campaña en el estado de Quintana Roo.

En la reunión, comentó, predominó el deseo de continuar trabajando por el bien del país.

"Estamos conscientes que esto no se acaba aquí, todos estamos dispuestos a seguir trabajando por la democracia", apuntó el dirigente.

Entre los asistentes al encuentro con Zavala se encontraban Fernando Canales Clariond, Consuelo Sáizar, Patricia Espinosa y Eufrosina Cruz.

**Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo**

Fecha de publicación: 17 de mayo de 2018